

# Llega a 4.10 Dls. Libra Precio Café en N. York

NUEVA YORK, marzo 3 (AP). La Corporación General Foods, principal empresa tostadora de café del país, ha subido los precios al por mayor de sus marcas de café molido en 40 centavos la libra para

llevarlos a un máximo de 4.10 dólares la libra (alrededor de nueve dólares el kilo), dijo hoy un vocero.

El precio al por mayor de su popular marca Maxwell House subió a 3.71 dólares la libra, mientras a la marca Yuban se fijó precio de 3.80 la libra y a las decafeinadas Sanka y Brim un precio de 4.10 la libra.

La compañía subió además los precios al por mayor de los cafés instantáneos entre 10 y 18 centavos de dólar la onza (28 gramos).

Es la tercera vez en un mes que General Foods sube sus precios. La segunda empresa tostadora del café, Folger Coffee, cobra 3.68 dólares la libra como precio al por mayor de su café.

Los precios del café suben en —Favor pase a la Pág. 29.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 3 (UPI). La Bolsa de Nueva York, reaccionando con entusiasmo a las promesas del Gobierno de controlar el alza inflacionaria, cerró hoy una jornada de actividad moderada, con alzas en todos los frentes.

El Secretario de Tesoro, W. Michael Blumenthal, provocó una fuerte corriente compradora con el discurso que pronunció hoy en esta ciudad, en el que destacó que el Gobierno del Presidente Jimmy Carter estaba tan comprometido a controlar la inflación —Favor pase a la Pág. 17.

## Desde Hace Seis Años le Surgen Misteriosamente Espinas del Cuerpo

HOVEN, DINAMARCA, marzo 3 (AP). Jens Jensen, jubilado de 63 años de edad, posiblemente esté acercándose al final de un casi increíble caso médico y de padecimientos que comenzó hace seis años, cuando tropezó y cayó sobre una pila de espinosas ramas, que había cortado de un cerco de palo de rosa.

Este mes, Jensen hará su visita número 248 al Hospital del Condado en la localidad de Tarm, para que se le extirpen las espinas que han venido emergiendo de su cuerpo en una cantidad tan vasta que asegura a Jensen un nicho en la historia médica danesa.

Cuando concurrió al hospital —Favor pase a la Pág. 29.

## Se Extiende Huelga de Campesinos en España

MADRID, 3 marzo (EFE). — Continúa estacionaria la "rebelión de los tractores", que hoy entra en su décimo día, mientras que el Gobierno español se niega a negociar con los representantes de los campesinos en conflicto.

Datos oficiales cifran en 30.000 el número de tractores paralizados, mientras los representantes campesinos aseguran que son 80.000 y los observadores centran el número en unos 45.000, en cualquier caso, las cifras aumentaron sensiblemente.

La operación campesina se cobró ayer su primera víctima. Un agricultor de la Provincia de Segovia

murió al ser atropellado por uno de los vehículos agrícolas que se dirigía a la concentración.

Los tractores, aparcados en las cunetas de las carreteras de quince provincias, no entorpecen la circulación, informó la Dirección General de Tráfico. La Provincia de Valladolid, escenario anteayer de violentos choques entre agricultores y policías, vio ayer y hoy sus carreteras despejadas. También los agricultores de Palencia retiraron hoy sus vehículos.

Todas las labores agrícolas de la Provincia de Lérida están —Favor pase a la Pág. 29.

## Plan de Amin para Secuestrar a Norteamericanos en Uganda

NAIROBI, Kenia, Marzo 3 (AP) - El Presidente de Uganda, Idi Amin, proyectaba expulsar a los norteamericanos que viven en su país y el Frente Popular Pro Liberación de Palestina (FPLP) se proponía secuestrar el avión en que éstos partirían, según una versión publicada hoy aquí.

El periódico "Daily Nation" dice que Amin proyectaba anunciar su orden de expulsión durante la reunión que había dispuesto para esta semana con los norteamericanos y que luego canceló.

El Diario dice que su información provino de fuentes de inteligencia de Alemania Occidental y que Amin presuntamente

sabía del plan. Los funcionarios de Bonn dijeron no haber recibido tal informe.

Un vocero de la Cancillería alemana comentó que "en Nairobi se tejen toda clase de conjeturas". Los Gobiernos de Kenia y Tanzania tienen diferencias con el de Uganda, desde hace tiempo. El ex-Presidente ugandés Milton Obote vive en Tanzania, desde que fue derrocado por Amin.

Se informó que los misioneros norteamericanos residentes en Uganda parecían estar dispuestos a quedarse en aquel país, aunque parece proseguir la manzanera de dos tribus ugandesas cristianas.

—Favor pase a la Pág. 17.



VIDELA CON BERMÚDEZ. Lima, marzo 3. El Presidente argentino Jorge R. Videla, derecha, es saludado por el Presidente peruano Francisco Morales Bermúdez en la base aérea de Lima, al comenzar hoy su visita de tres días aquí.

## Se Rinden 4 Fanáticos Derechistas en Japón

TOKIO, Marzo 4 (UPI) -- Cuatro fanáticos japoneses derechistas se rindieron en la mañana de hoy viernes, después de ocupar las oficinas de un poderoso grupo empresario, donde mantuvieron a dos hombres como rehenes, exigiendo el retorno del Japón al régimen imperial militarista, anterior a la Segunda Guerra Mundial.

Los derechistas, descriptos como discípulos del fallecido novelista ultra conservador Yukio Mishima --que se suicidó haciéndose el harakiri en 1970--, dejaron en libertad a sus rehenes y surgieron de atrás de una barricada que ellos mismos habían erigido con escritorios y sillas en la oficina del Presidente de la prestigiosa e influyente federación de organizaciones comerciales Keidaren.

La policía dijo que el drama se prolongó 11 horas, hasta que la viuda del novelista Mishima los persuadió que se entregaran.

Los cuatro entregaron sus pistolas y un sable japonés, después que las autoridades, prometieron tratarles "como Samurais (guerreros)".

Los derechistas, que fueron arrestados de inmediato por las autoridades, fueron identificados como Shunichi Nishio, de 27 años; Yoshio Itoh, 29; Tadaaki Morita, 27, y Shunsuke Nomura, 42.

Poco antes los asaltantes habían liberado a 12 de los 16 rehenes originales, incluyendo al empresario brasileño Ikuzo Hirokawa. Luego antes de entregarse, dejaron en libertad a otros dos rehenes y retuvieron a dos hombres.

Los fanáticos distribuyeron panfletos diciendo que no desean que "Japón, un soberano en el Oriente, sea destruido", y denunciaron que los hombres de negocios e industriales del país, "envenenaron Japón al mantener su política de obtener beneficios por encima de todo".

Los derechistas llevaban en la cabeza cintas con un Sol Naciente, símbolo nacional y con la ayuda de sus armas asallaron el edificio situado a medio kilómetro del Palacio del Emperador Hirohito.

## Miembros de la OPEP Esperan en Presidente Carter

VIENA, Marzo 3 (UPI) -- Los mayores países exportadores de petróleo del mundo tienen la esperanza de que el nuevo Gobierno de Estados Unidos muestre una actitud más positiva hacia los países en desarrollo que su predecesor, según explicó hoy un alto funcionario de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

El Presidente del Fondo Especial de la OPEP, Mohammed Yeganeh, de Irán, dijo en una conferencia de prensa que la organización había expresado su disposición a reanudar el mes próximo el llamado "Diálogo Norte-Sur" entre las naciones industriales y los países en desarrollo.

"El fracaso o el éxito de este diálogo depende en gran parte de la actitud del nuevo Gobierno de Estados Unidos", afirmó.

"La posición del Gobierno saliente (del Presidente republicano Gerald Ford) en año pasado fue la de no otorgar concesiones a los países en desarrollo", dijo Yeganeh. "Esta posición fue declarada en un telegrama secreto enviado a los Países Bajos".

Yeganeh manifestó que a menos que esa posición de Estados Unidos sea alterada por el nuevo Gobierno del Presidente Jimmy Carter, no habrá esperanzas de resultados positivos en el Diálogo Norte-Sur.

"Siendo Estados Unidos un elemento primordial en estas conversaciones, esperamos sinceramente que su nuevo Gobierno mostrará un enfoque más positivo. De otra manera nos preocupará muchísimo", agregó.

Yeganeh dijo que el Gobierno norteamericano tendrá que elegir antes de la reanudación del Diálogo en París si "seguirá el camino del éxito o el camino del fracaso".

"Esperamos que siga el camino del éxito", subrayó.

Refiriéndose a informaciones, según las cuales los países miembros de la OPEP están negociando privadamente entre bambalinas para unificar con concesiones mutuas el sistema de doble precio del crudo que amenaza la unidad del poderoso cartel petrolero, Yeganeh expresó:

"Esperamos que Arabia Saudita y los Emiratos Árabes Unidos suban sus precios a nuestro nivel".



COMANDANTE DE ARMADA REAL. Londres, marzo 3. En su calidad de comandante del servicio femenino de la armada real, la Princesa Ana, al centro, asiste a una ceremonia en la Abadía de Westminster, con motivo del jubileo de diamantes de los servicios femeninos de las fuerzas armadas británicas. A su izquierda, la Princesa Alicia, Duquesa de Gloucester, comandante de la fuerza aérea real femenina, y a la derecha, la Duquesa de Kent, comandante del cuerpo femenino del ejército real.